



Pembalut dan Pantiliner (Bio Sanitary Pad) IN3.

"Trip Wisata IN3 To Vietnam 2016" di Post Office (Bhu Dien) di Ho Chi Minh City, Vietnam (29-2 April 2016).



Santap siang bersama, di Restoran Nyonya Ho Chi Minh City, Vietnam.

Vietkong sekaligus menjadi pusat kehidupan masyarakat Cu Chi. Di dalam terowongan rahasia itu terdapat sekolah dan ruang publik seperti rumah sakit, ruang telekomunikasi radio, sampai bioskop dan gudang persenjataan bagi gilyawan Vietkong.

Tempat bersejarah bagi tentara Vietkong melawan tentara AS masih terawat. Banyak lubang rahasia tempat bersembunyi dan berbagai senjata serta ranjau-ranjau tradisional di pameran di tempat ini. Tidak cuma itu, berbagai strategi perang, dan sistem penghidupan di dalam terowongan juga di jelaskan secara rinci oleh para *tour guide*.

Tak mau kalah dengan turis dari negara lainnya, para turis dari PT IN3 Indonesia juga mencoba memasuki terowongan bawah tanah dan lubang persembunyian tentara Vietkong. Di penghujung areal ini tersedia tempat rehat yang menjual makanan dan minuman ringan serta souvenir khas Vietnam yang langsung diserbu rombongan "Trip Wisata To Vietnam IN3 2016". Lalu perjalanan berlanjut kembali ke Kota Ho Chi Minh atau Thanh pho Ho Chi Minh untuk santap siang di Restoran Nyonya.

Jalan-Jalan Di Little Paris

Selepas Isoma kedua bus bertolak menuju Lacquarweres Factory and Handycraft Centre. Di tempat ini para pengunjung dapat melihat proses pembuatan berbagai bentuk kerajinan *lacqure*, lukisan dari kulit telur serta berbagai batu permata (*gems*). Sebagai turis Indonesia khususnya peserta wisata IN3 berbelanja sudah menjadi hal yang wajib terlaksana. Kantong-kantong belanja pun ditenteng para peserta "Trip Wisata IN3 to Vietnam 2016" terutama oleh para ibu-ibu saat kembali ke Bus untuk melanjutkan perjalanan menuju ke The Saigon Notre Dame Basilica.

Bangunan ini mirip seperti Noerte Dame di Kota Paris. Bangunan Catherdal yang bergaya Eropa dengan ornamen yang bercorak tradisional Vietnam ini di bangun 1863-1877.

Di kawasan ini juga terdapat Saigon Post Office (*Bhu Dien*) atau Kantor Pos Saigon sebuah bangunan megah

yang kita referensikan mulai malam ini hingga hari terakhir kita di Vietnam semuanya 100% halal. Karena kami sudah melakukan *survey* terlebih dahulu sebelum *trip* ini berlangsung," tuturnya.

Kemudian Dr. Moh. Nasrun, MARS, Dokter Konsultan PT IN3 juga menyampaikan kesan dan pesannya di hari pertama di Kota Ho Chi Minh, Vietnam. Meski peserta terlihat agak letih setelah menempuh perjalanan dari Jakarta, namun peserta tampak *enjoy* dan antusias untuk mengikuti acara esok hari dan sudah mengambil ancang-ancang untuk beristirahat,

Wisata Sejarah Cu Chi Terowongan Rahasia

Hari kedua, (31/3) berada di Ho Chi Minh dahulu bernama Saigon. setelah sarapan pagi rombongan IN3

bertolak menuju Cu Chi Web-Like Tunnels System dengan dua bus A dan B berikut dengan *tour guide* asal Vietnam yang fasih berbahasa Indonesia. Lewat *tour guides* Bond (A) dan Meri (B) inilah para peserta mendapat pencerahan tentang negara, masyarakat, geografi, kuliner, budaya dan sejarah negara Vietnam.

Dibutuhkan waktu sekitar 90 menit dari Ho Chi Minh menuju Cu Chi Web-Like Tunnels tempat wisata sejarah dimana ribuan orang di provinsi Cu Chi hidup dalam suatu sistem di terowongan rahasia bawah tanah yang dibangun pada masa penjajahan Perancis, dan diperbesar selama invasi Amerika Serikat. Terowongan rahasia sepanjang 200 Km ini tersambung dari desa ke desa sebagai benteng untuk gerilyawan